



**BIRMINGHAM**

GLASS SOLUTIONS - SINCE 1984

## PRODUCT CARE GUIDE *GUIDE DE SOINS DES PRODUITS*

Thank you for choosing BIRMINGHAM for your project.  
To ensure the longevity and beauty of your product, please follow the care guidelines below:

*Merci d'avoir choisi BIRMINGHAM pour votre projet.*

*Pour garantir la longévité et la beauté de votre produit, veuillez suivre les directives de soin ci-dessous:*

**IMPORTANT: NEVER USE** concentrated acids, ammonia-based products, or harsh cleaning agents near or on our products. These substances can severely damage our products. Ensure that such products are not used or stored near any BIRMINGHAM installations.

**IMPORTANT : N'UTILISEZ JAMAIS** des acides concentrés, des produits à base d'ammoniaque ou des agents de nettoyage agressifs près de, ou sur nos installations.

*Ces substances peuvent gravement endommager nos produits.*

*Assurez-vous que ces produits ne sont ni utilisés ni stockés près des installations BIRMINGHAM.*

### General Care | Soins généraux :

- Use a soft cloth with warm, soapy water for cleaning.  
• *Utilisez un chiffon doux avec de l'eau tiède savonneuse pour le nettoyage.*
- For glass stains due to calcareous water, use ONLY natural products or water with soap and vinegar.  
• *Pour les taches de verre dues à l'eau calcaire, utilisez UNIQUEMENT des produits naturels ou de l'eau avec du savon et du vinaigre.*
- After cleaning, especially glass products, it's a good practice to dry them to prevent water spots and mineral deposits.  
• *Après le nettoyage, surtout des produits en verre, il est recommandé de les sécher pour éviter les taches d'eau et les dépôts minéraux.*
- Avoid using sharp objects near the products.  
• *Évitez d'utiliser des objets tranchants près des produits.*
- Do not let naked flames or direct heat sources come into contact with any of our products.  
• *Ne laissez pas les flammes nues ou les sources directes de chaleur entrer en contact avec nos produits.*

For specific care questions, please contact **BIRMINGHAM** customer service on **2602700**

*Pour des questions spécifiques sur l'entretien, veuillez contacter le service client de BIRMINGHAM sur le 2602700*